
6 Pièces

168 m²

Réf. 4104-MTE

546 000 €

Chorges
Maison à vendre (05230)
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L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations

financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier

avec  la  référence  4104-MTE(Lien  direct  sur  les  photos)L'Office

Immobilier de Chorges, vous présente, à la vente une villa de Type 6 de

168m²sur  un terrain  arboré  de 1257 m² avec piscine.Située au centre

du  village  de  Chorges,  à  proximité  immédiate  des  commerces  et  des

écoles,  l'emplacement  est  idéal.Exposée  Sud,  cette  ville  de  168m²  a

été  entièrement  rénovée en 2015.Elle  se  compose d'une pièce de vie

avec cuisine ouverte donnant sur une grande ...

The address of  the property,  the virtual  tour  video and all  the financial  information

are  available  online  on  the  Mon  Office  Immobilier  website  with  the  reference

4104-MTE (Direct  link on the photos)The Chorges Real  Estate Office presents for

sale  a  Type  6  villa  of  168m²  on  wooded  land  of  1257m²  with  swimming

pool.Located in  the center  of  the village of  Chorges,  close to shops and schools,

the  location  is  ideal.Facing  south,  this  168m²  town  was  completely  renovated  in

2015.It consists of a living room with open kitchen opening onto a large terrace, a

master suite, four bright bedrooms and two ...
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